

**Compte rendu de l'assemblée générale ordinaire – 2023**  
**22 février 2023, Rennes**

Le 22 février 2023 de 17h10 à 18h30, s'est tenue à Rennes l'assemblée générale de la ROADEF, 98 adhérents étaient présents.

La présidente par intérim, Amélie Lambert, commence par le bilan de l'année 2022. Elle présente les membres du bureau et récapitule ses principales réalisations en 2023 : animer la communauté, toucher plus de PMEs, mise à jour des statuts de l'association, renforcement du lien avec le GDR-RO.

Par la suite, le nombre d'adhésions depuis 2002 est présenté par un graphique. On remarque une forte taux d'adhésions avec plus de 600 adhérents en 2023.

Les actions du bureau liées au soutien d'événements et le parrainage des revues sont présentées.

- Soutien d'événements en 2022 : Journées communes DOR/REST, 15e conférence SUM, Artificial Evolution Conference, EURO Summer Institute on Location Science : soutien à trois chercheurs juniors, Workshop Robustesse 2021, One-day workshop on the Inventory Routing Problem,
- Soutien à des journaux (open source) : Open Journal of Mathematical Optimization (OJMO),
- Journées organisées en visioconférence en 2022 : Informatique quantique, le 12 février 2022, Journée commune ROADEF / AIRO, le 22 novembre 2022.

Les interactions avec le GDR-RO sont rappelée :

- Implication importante du GDR-RO dans l'organisation de la conférence ROADEF 2023 : Coordination de sessions, Proposition des tutoriels,
- Bilan du GDR RO dans le bulletin.

Olivier Péton présente les différentes interactions et prix :

- pour le prix de thèse PGMO (Programme Gaspard Monge pour l'Optimisation et la RO) (Lauréats : Adèle Pass-Lanneau, Étienne Boursier),
- Interactions avec EURO (The European Operational research societies),
- Implication dans les revues 4OR et RAIRO-OR,
- Prix du mémoire de master (Lauréat : Victor Spitzer),
- Prix meilleur article étudiant (Lauréat : Théo Guyart).

Safia Kedad-Sidhoum et Alain Nguyen présentent le challenge ROADEF/EURO 2022/2023 :

- Vainqueurs du Sprint : Guillaume Crognier et Victor Kani
- Vainqueurs de la phase de Qualification : Florian Fontan et Luc Libralessi

Par la suite, les actions traitant de la promotion de la R.O sont présentées par Alain Nguyen :

- Posters, flyers et livre blanc,
- Réseaux sociaux (Communication renforcée sur Facebook, Twitter et LinkedIn (page créée en 2021) : actualités de l'association, événements, prix...),

- Création d'une chaîne YouTube. Retransmission en direct d'événements : Prix Indus'RO et Plénières et tutoriels du congrès ROADEF,
- Prix Indus'RO (Lauréat : EDF).

Les actions du bureau liées à la communication sont rappelés :

- Brice Mayag : Bulletin ROADEF (Version électronique sur le site de la ROADEF, On the ROAD 44),
- Ronan Bocquillon : Site web (adhésions en ligne, mise en conformité RGPD, déploiement d'outils pour le fonctionnement interne du bureau, organisation des Prix).

Amélie Lambert reprend la parole.

**Le rapport moral de l'association est approuvé à l'unanimité des présents.**

Amélie Lambert présente le bilan financier de la ROADEF.

**Le rapport financier de l'association est approuvé à l'unanimité des présents.**

Les tarifs d'adhésion 2023 sont proposés (inchangés par rapport à 2022).

**Les tarifs d'adhésion sont approuvés à l'unanimité des présents.**

Un budget prévisionnel 2023 est présenté.

**Le budget prévisionnel 2023 est approuvé à l'unanimité des présents.**

Une mise à jour des statuts de la ROADEF est présentée.

**Les nouveaux statuts de la ROADEF sont approuvés à l'unanimité des présents.**

La candidature d'Amiens pour organiser le congrès ROADEF 2024 est présentée par Corinne Lucet. La date de la conférence reste à fixer.

**La candidature d'Amiens est approuvée à l'unanimité des présents.**

Un appel à candidature pour le renouvellement du bureau est fait par Amélie Lambert : Le mandat du bureau actuel se termine en février 2024, élections du nouveau bureau (2024-2026) organisées en juin 2023, les dépôts de candidatures (en liste) sont attendus pour le mois de mai 2023.

Le dernier point de l'assemblée générale traite des journaux en libre accès et des grands éditeurs scientifiques.

- Présentation des résultats de la consultation réalisée fin 2023 par la ROADEF,
- Sur la base des retours des adhérents, le bureau de la ROADEF étudiera la création d'un journal en libre accès et reviendra vers les adhérents pour une assemblée générale extraordinaire avant la fin 2023.

Amélie Lambert procède ensuite aux remerciements :

- Remerciement des organisateurs de la conférence ROADEF 2023 à Rennes,
- Remerciement des sponsors.

Levée de séance.